



FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affilié à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Président de La Fédération Camerounaise de Football a le regret d'annoncer le décès de Monsieur **BOUBAKARY BELLO**, membre du Comité Exécutif, deuxième Vice-Président de la FECAFOOT, décès survenu ce lundi 27 février 2023 à Maroua des suites de maladie.

La Fédération Camerounaise de Football rend un hommage à l'illustre disparu qui a consacré une bonne partie de sa vie au service du football et à son développement dans notre pays.

L'institution, l'ensemble du personnel, ainsi que la grande famille du football adressent ses condoléances les plus attristées aux proches du défunt.



Le Président

ETO O FILS SAMUEL

